

Die Entstehung des Graffiti

Graf Fiti stand vor einer Wand,
die er sehr grau und triste fand,
drum ließ Frau Gräfin er posieren
und tat ein bisschen rumprobieren.
Fünf Dosen nahm er schnell zur Hand,
das Triste von der Wand verschwand.
Er sprühte voller Leidenschaft,
die Farben waren fabelhaft!
Frau Gräfin war dort nun zu sehn,
das Bild war einfach wunderschön.
Zum Abschluss ward noch angebracht
die Signatur, wie's jeder macht,
der möcht' sein Kunstwerk noch verzieren -
"GRAFFITI" - tat er's stolz signieren!

© I. Kunath

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)